
Exhortan  a  formulación  de
programas  de  transporte
público en las universidades
de La Paz

La Paz, Baja California Sur (BCS). Por medio de un comunicado
de prensa por parte del Congreso del Estado se informó que, la
diputada Blanca Belia Márquez Espinoza, presentó ante el pleno
una proposición con punto de acuerdo mediante la cual solicitó
exhortar al Ayuntamiento de La Paz, para que en coordinación
con  la  Comisión  Permanente  del  Transporte  Público,  la
Dirección de Seguridad Pública, Policía Preventiva y Tránsito
Municipal y la Dirección de Movilidad y Transporte, formulen y
apliquen programas de transporte público de pasajeros en las
universidades instaladas en la ciudad capital, para garantizar
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la seguridad, oportunidad y movilidad del estudiantado.

De la misma manera, la legisladora solicitó que la Dirección
Estatal  de  Transporte  del  Estado  atienda  la  movilidad
estudiantil universitaria, que se suscita en la capital de
Estado, mediante un análisis integral y los estudios técnicos
y  socioeconómicos  para  determinar  las  necesidades  de
transporte público de la comunidad universitaria, y en su
caso, se establezcan sitios de taxi cercanos a los planteles
universitarios  y  amplíen  la  oferta  de  peseros  y
camiones suburbanos, a fin de garantizar los derechos humanos
a la educación y movilidad establecidos en el marco jurídico
vigente.

De  manera  particular,  Márquez  Espinoza  expuso  la  queja
habitual de las y los estudiantes de la UABCS, en donde por
decisiones  administrativas,  los  camiones  y  peseros  ya  no
transitan  al  interior  del  plantel  educativo,  como
anteriormente se hacía y que por razones de las obras de
pavimentación de la avenida Forjadores de Sudcaliforniana, el
Ayuntamiento  ha  decidido  clausurar  la  antigua  parada
de camiones, ubicada en el acceso principal del plantel, con
la justificación de evitar en congestionamiento vial.

La representante popular señaló, que la medida deja vulnerable
al alumnado que tiene que recorrer largas distancias de sus
aulas a la carretera a buscar un medio de transporte que los
lleve  a  sus  hogares  ,  por  lo  que,  dijo,  será  urgente
elaborar  los  estudios  técnicos  y  socioeconómicos  para
determinar las necesidades de transporte público en la UABCS y
demás universidades de la ciudad.

Finalmente, en su participación el diputado José María Avilés,
se mostró a favor, no obstante dijo que, la problemática está
siendo atendida, toda vez que, en pláticas con el rector de la
UABCS y el director de Tránsito Municipal, ya se trabaja en un
paradero que busca garantizar la seguridad del estudiantado;
ahí mismo añadió que, la presencia de policías y supervisores



de las unidades, se encuentran en la zona de paraderos no para
desviar a los paceros, más bien para sensibilizarlos a que no
omitan la parada de la UABCS e invitándolos a transitar por la
zona, concluyó el comunicado ce prensa.


